

すぐに振り込まない。一人で振り込まない。

お盆休み、夏休み
心に残すのは
楽しかった
思い出
だけ。

● 自然災害にご注意！

荒天時には、倒木で道路がふさがれたり、深い水たまりで車両が立往生するなどの被害があるので注意しましょう。

● 飲酒運転は絶対にだめ！

夏は飲酒の機会が増えます。
飲んだら絶対に運転はやめましょう。
また、周りの人も、大切な人に飲酒運転させないように見守りましょう。



勝山駐在所

電話

0157-54-2022



熊に注意



6月末に勝山橋の付近でクマの足跡が発見され、住宅街の付近を徘徊している状況がありました。

7月には、岩手県でクマが室内に侵入して女性が死亡する事案も発生しています。

今回、住宅街の近くにクマの足跡があったということは、人間に対して警戒心があまりないクマかもしれません。

熱中症にご注意！

今年の夏は暑くなる予報が出ていましたが7月からすでに暑い日が続いています。

暑い日は、屋外作業を控えたり、冷房設備を積極的に利用するようにしましょう。

また、のどが乾いていなくても、こまめに水分や塩分を補給するようにしましょう。

～警察官も熱中症対策！～

北海道警察では、暑熱対策として、ドリンクホルダー、サングラス、ネックリングなどの冷却グッズの活用に取り組んでいますのでご理解をお願いします。



押し買いに注意！



押し買いとは、押し売りの逆で、業者が家を訪問して貴金属などを買取りすることです。

特に高齢者がターゲットとされることが多く、極端に安い金額で買取りを行ったり、強引に室内に入ろうとしたり、しつこく買取りを強要するなど、トラブルになるケースも多いです。

不要なトラブルを避けるには、知らない人を家にいれないことです。

玄関に鍵を掛けて、インターホンやドア越しに用件を聞いて、必要が無ければ断りましょう。

駐在所メモ

ばんば祭りが何事もなく、終了してほっとしています。

駐在所の室温が35度を超える日も増えてきました。

室内でも熱中症になる可能性があるため、特に一人暮らしの人は、具合が悪くなったらいつでも連絡できるよう家の中でもスマホを持ち歩きましょう。